
REQUERIMENTO No 68/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre o Transporte de Estudantes Técnicos e Universitários de Santa
Isabel

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa quais
providências estão sendo tomadas no sentido de evitar o aumento do preço da passagem dos
ônibus que transportam os estudantes universitários e técnicos de Santa Isabel, bem como o
prazo de execução da solução.

JUSTIFICATIVA

Segundo informações, a Associação de Estudantes Universitários e Técnicos de Santa Isabel
está inativa, e, por essa razão, a Prefeitura Municipal não está realizando o repasse de 50%
do valor do transporte aos proprietários das empresas de fretamento que transportam
nossos estudantes.
Assim, diante do exposto, resolvi solicitar informações sobre o futuro da mencionada
Associação, já que os alunos terão que pagar integralmente os valores mensais das viagens.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para os nossos
estudantes, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.
Santa Isabel, 5 de abril de 2022.

 

OSVALDO PIMENTA DE ALMEIDA JÚNIOR
Vereador


